

## Expédition Calanques 2013

Cela aurait pu être un poisson d'Avril, et ce, d'autant plus à Marseille.....

Ce sont bien 30 ( trente ) licenciés(es) de Vertige qui sont partis samedi très tôt du Beaujolais (6h20mn) , malgré une météo incertaine, au pays de la sardine et du romarin.

Gaston Rebuffat, Marcel Pagnol, Jean-Claude Izzo, et bien d'autres les ont décrites, alors, pourquoi passer derrière ces monuments, si ce n'est pour répéter: «les Calanques, c'est beau!».

Samedi, après les escaliers de géant, le gruppette grimpa sur la face ouest du Rocher Saint Michel (élite:8), et une via corda fût installée par Chopine, Dom' et Frelon pour permettre aux 23 autres de déchirer la Lune dans le pas de la demie(lune), en toute sécurité. Ces derniers se retrouvèrent ainsi, en face sud des Goudes , bien à l'abri du Mistral , au chaud.

La truite et Clem' se baignaient en soirée à la Pointe Rouge.....

Grosse ambiance au Centre d'hébergement à Cassis pour ces premiers exploits....

Le dimanche, toujours avec le soleil et le mistral, direction le socle de la Candelle, dans le secteur de l'igloo pour notre gratin, et le bon secteur , au soleil et sans vent pour les futurs très bons...le cadre est toujours aussi majestueux! Seul accroc, la truite perd une nageoire, mais Blandine, en forte femme, lui remet dans son logement d'origine....

Apéro punch, Brouilly, Regnié, blanc de Charnay lès Mâcon , pour consoler le blessé...et visite de Cassis nocturne: toujours aussi pittoresque.

Lundi, direction l'école du sémaphore vers la Ciotat, où toujours au-dessus de la Grande Bleue, nos lurons entament leur troisième journée d'escalade....ils sont toujours à l'abri du vent d'Est qui amène la pluie à 12h23....

Tous rentrent à la maison, avec la banane, et l'envie de repartir.....



Les reportages photos de Sophie, Delphine, Christian, sont très attendus.

Texte et photo: Jean-No